



'LA PASA RICO SOLTERA'

TRES AÑOS SE CUMPLIRÁN DESDE EL QUIEBRE DE SHAKIRA Y GERARD PIQUÉ. RUPTURA QUE SE CONVIRTIÓ EN NUEVA FUENTE DE INSPIRACIÓN DE LA COLOMBIANA QUE MOSTRARÁ SUS MÁS RECIENTES –Y COMENTADOS– HITS EL 2 DE MARZO EN EL ESTADIO NACIONAL, LOS MISMOS QUE ENTONA CON SU RENOVADO CÍRCULO SOCIAL DE MODELOS, INFLUENCERS Y FAMOSOS PRETENDIENTES.

Por Paulina González

EL MAPA SOCIAL DE SHAKIRA CAMBIÓ MUCHÍSIMO DESDE 2022, CUANDO SU RELACIÓN CON EL EXFUTBOLISTA GERARD PIQUÉ LLEGÓ A SU FIN, tras una década juntos y dos hijos: Sasha y Milan.

Desde entonces, la estrella de la música latina se rindió al proceso creativo casi a modo de terapia, finalizó con un acuerdo el caso de fraude por el que la tenía en la corte la fiscalía española, cerró su casa en Barcelona y el año antepasado se fue a vivir a Miami, lugar que claramente le sienta bien.

Desde el surf a las exposiciones de arte, rodeada de nuevas amistades y siempre acompañada de sus herederos, la artista renació por completo. Si hasta se le ha visto con un amor o dos.

"Yo tengo derecho de portarme mal pa' pasarla bien. Estoy suelta y ahora puedo hacer lo que quiera. Se pasa rico soltera", entona en la canción "Soltera", el nuevo 'himno femenino'ailable de la estrella pop.

¿Un reflejo de su nueva vida? Probablemente. En redes sociales y en el clip oficial del tema se la ve bailando y de fiesta con la brasileña Anitta, la dominicana Natti Natasha, la mexicana Danna Paola, la venezolana Lele Pons y la modelo Winnie Harlow. Con ellas pasea en un yate por las costas de Miami y en una fiesta interminable, totalmente decidida a celebrar su nuevo estado civil.

REARMARSE A LO SHAKIRA

"Cambié de amigos porque los que estaban hablaban de él", admite también el exitoso tema "Soltera". Y, efectivamente, tiene un nuevo círculo social.

Ya en Estados Unidos, se instaló primero en North Bay Road Drive de Miami Beach, en una mansión que tiene salida al muelle, seis dormitorios y gimnasio propio, entre otros glamorosos espacios. Un lugar que se transfor-



La diva latina tomó clases de surf con un popular -¡y joven!- influencer del deporte.

mó en su nuevo -y glamoroso- refugio.

"Me establecí en Barcelona para darle estabilidad a mis hijos, la misma que ahora buscamos en otro rincón del mundo, al lado de familia, amigos y el mar", fueron algunas de las palabras de la cantante, que por esos días contó como vecinos a Jennifer López, Ivanka Trump y el mismísimo Ricky Martin, entre otros.

Ya vendió esa propiedad (dicen que Marc Anthony ayudó a que se la compraran por 17 millones de dólares, dándole el dato a un amigo de Hollywood). En la actualidad, la colombiana y su clan están radicados en Fisher Island, zona exclusiva de ricos y famosos al que se accede solo en ferry o con invitación personal.

Su etapa de adaptación a su nueva realidad fue fácil ya que, rápidamente, Shakira fue acogida por la comunidad de celebridades. Un ejemplo de aquello es cuando recién había llegado a Miami, en mayo de 2023, la cantante fue fotografiada en el restaurante japonés Makoto con Gisele Bündchen. La artista colombiana y la supermodelo brasileña llevaron a sus respectivos hijos a una *play date*.

"Se sentaron en el comedor principal y disfrutaron de una variedad de sushi, hamachi y ensaladas. Compartieron muchas risas y nadie los molestó mientras comían", informó en ese entonces el programa "Entertainment Tonight". La salida fue un éxito total y Sasha y Milan hicieron sus primeros amigos, Benjamin y Vivian.

NUEVAS BFF

Por estos días, Lele Pons es su gran aliada. La figura de internet, quien además es cantante, modelo, humorista y está casada con el artista de música urbana Guaynaa, recibió un gran regalo de parte de la intérprete de "Waka Waka" el día de su cumpleaños: un bolso Dolce & Gabbana que incluyó, al igual que el resto de las invitadas, un collar dorado que tenía un dije en forma de loba, haciendo referencia a uno de sus temas más exitosos.

"Necesito una amiga así" y "yo también quiero que Shakira me adopte" fueron algunos comentarios que recibió la influencer luego de revelar en las redes que había dormido con la mochila puesta.

Lele Pons se transformó en pieza clave de la nueva imagen (y rutina sin el exfutbolista) de Shakira, algo que quedó de manifiesto al ser una de las creadoras del universo digital de "Soltera". Los medios internacionales aseguran que fue ella a quien se le ocurrió la idea de rodear a la artista con varias figuras latinas y hacer una campaña con distintos adelantos vía plataformas antes de lanzar el video completo.

"Yo solo quiero decir algo, si no fuese por Lele, nada de esto hubiera ocurrido, hacer este video (...) De verdad, podría haber sido otra cosa, tú lo has hecho una experiencia increíble para mí", se escucha a decir a la colombiana en un clip de redes sociales.



Recién separada, se la asoció con Tom Cruise. Abajo, la cantante con su hermano Tonino.



Sentada en una comida junto a Lewis Hamilton.

En su vida también está Winnie Harlow, modelo que brilla en las campañas publicitarias de firmas como Diesel, Desigual, Dior y Tommy Hilffiger y que se caracteriza por usar su vitiligo como característica diferenciadora. Debido a la enfermedad, que causa la pérdida de color de la piel en manchas, enfrentó bullying escolar al recibir el sobrenombre "cebra" o "vacca".

Dicen que su historia de superación y redefinir los estándares de belleza llamó la atención de la diva pop. No sería tan peculiar la conexión entre ambas ya que Winnie, tal como Shakira, se reconcilió con su historia personal y utilizó su plataforma para inspirar a otros convirtiéndose en un verdadero símbolo de inclusión y empoderamiento femenino.

SE DEJA QUERER

Desde Gerard Piqué, Shakira no ha tenido un pololo formal (o, al menos, eso se cree), pero sí lo ha pasado muy bien. En casi tres años ha sido vinculada al actor Tom Cruise, el corredor de F1 Lewis Hamilton y el basquetbolista Jimmy Butler.

Otro nombre que sonó fuerte en 2022, cuando recién había terminado con el exjugador del Barcelona, fue el youtuber y surfista Borja Agote Goyenechea, hoy de 32 años, quien le enseñó a la colombiana el equilibrio en la tabla. Ha sido fotografiada junto a sus hijos y su hermano acompañada del instructor. De hecho, el paparazzi Jordi Martín compartió imágenes de ambos, mostrándose muy cómplices en las playas de Cantabria, España.

"Es cierto que no he captado un beso, así que no podemos hablar de noviazgo, pero estuve dos días detrás de ellos y sí puedo decir que en todo momento él estuvo muy atento con ella, cariñoso y ella dedicándole miradas (...) Yo creo que es una amistad muy bonita que se ha forjado entre ellos y que el tiempo dirá", detalló en ese entonces el paparazzi.

Shakira rápidamente negó cualquier relación sentimental en un comunicado de prensa en que enfatizó: "No tengo ninguna pareja y ninguna ilusión más que la de dedicarme enteramente a mis hijos y su bienestar".

En mayo de 2023, vimos a Tom Cruise y la colombiana en las carreras de la Fórmula 1. En las imágenes se los ve conversando muy sonrientes y las teorías de un posible romance inmediatamente se robaron los titulares de los medios.

Incluso, se dijo que el protagonista de la saga "Misión Imposible" le envió flores después del encuentro, pero habría experimentado una gran desilusión cuando ella tiempo después fue captada compartiendo una comida y un paseo en yate por Bahía de Biscayne con el piloto de la Fórmula 1 Lewis Hamilton. Con él también se la vio en Cipriani Downtown Miami en varias ocasiones, además de otros encuentros donde muy seguido está en el grupo Tonino Mebarak, hermano de la colombiana ganadora de 14 Latin Grammy.

Nunca ha sido confirmado, pero se cree que la canción "Nassau" es para el piloto británico. "Yo que había prometido que nunca más volvería a querer. Apareciste tú a sanar las heridas que dejó aquel. Eso lo tenía cerrado'. Con llaves y con candao'. Pero, ¿qué hago? Me gustas demasiado",

dice la letra que pertenece al disco "Las mujeres ya no lloran".

¿Por qué se cree que es para el piloto? El título hace referencia a la isla en Las Bahamas que coincide con el lugar que fueron vistos juntos.

Al parecer el amor no prosperó porque también fue vinculada con Jimmy Butler, emblemático jugador del equipo Miami Heat de la NBA. Sin embargo, el deportista le aclaró a la revista "Rolling Stone": "Ella es un ser humano increíble y cuenta con un talento increíble". A esas palabras aclaró que "sus hijos son grandes aficionados al basket, eso no significa que esté saliendo".

¿Cuál es la verdad?

Luis Alfonso Borrego periodista del programa "Suelta la Sopa", de Telemundo Miami, le explica a revista Velvet que "novio, novio, novio no ha tenido. Ella está dedicada a sus hijos, se la pasa en actividades del colegio. La semana pasada estuvo en un bazar donde su hijo estaba vendiendo cosas y ella le estaba ayudando".

El periodista, además, revela: "Un amigo mío la suele ver en las clases de tenis de los hijos y ella se dedica a verlos practicar. Se saca fotos con todo el mundo. Es súper relajada. Está trabajando con Antonio de la Rúa, su expareja y uno de sus grandes consejeros, pero no hay nada sentimental entre ellos".

-Luis Alfonso, ¿qué ocurre con sus nuevas amigas?

-Se la pasa con su hermano y no sé si su amistad con estas muchachitas es tan real, lo veo muy comercial, porque ella no suele andar con gente tan famosa.

A pesar de que este 2025 se cumplirán tres años desde el quiebre con Gerard Piqué, la familia no ha logrado rehabilitarse. Eso asegura a Velvet Adrián Pérez, periodista español de Antena 3: "Todavía es fría la relación. Creo que las espadas siguen en alto. Shakira ha contado su historia a través de las canciones, así que su versión es por todos conocida. Sin embargo, Piqué ha dicho hace poco que 'la verdad no está contada'".

-Adrián, hace poco el futbolista estuvo en televisión.

-Exactamente. La semana pasada estuvo en uno de los programas de televisión más vistos en España, "La Revuelta", y dijo que iba muy bien en cuanto a relaciones sexuales... Que le sale una al día con Clara Chía. Y lanzó un dardo a Shakira cuando reveló que antes iba bien, pero ahora va mucho mejor... Creo que cada uno lucha por manejar el relato de su ruptura, pero Shakira se ha hecho con él a través de la música.

Al final, su gran guardián siempre ha sido su hermano Tonino. Si antes eran cercanos, después de la separación se lo vio acompañando a la cantante sin importar el lugar: en el colegio de los niños, el aeropuerto y en la casa. Su confidente número uno.

"Porque estén donde estén, los hermanos también curan. Siempre. Estamos segurísimos de ello", le escribió la cantante en Instagram en modo de homenaje. Lo que da cuenta que su corazón late, pero todavía no a la velocidad que desata la pasión amorosa que, seguramente, inspiraría más hits. ¡Y ya queremos escucharlos! ■